

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 200

31 de Julio de 2015

MÁS DE 4.900 MILLONES DE PESOS INVERTIDOS EN OBRAS DE REHABILITACIÓN EN EL ZULIA, NORTE DE SANTANDER

En el día de hoy la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, realizó el recorrido de verificación de las obras de rehabilitación del distrito del riego del río Zulia que finalizaron el pasado 28 de julio y en la cual se invirtieron más de 4.985 millones de pesos, de los cuales la UNGRD aportó 3.933.480.945, a través del convenio con el Ministerio de Agricultura y Finagro, siendo este último el ejecutor.

Estas obras de rehabilitación (revestimiento de tramos del canal en concreto y un sistema de protección con espolones) se realizaron por la afectación presentada en el distrito de riego del río Zulia por la ola invernal del 2011 – 2012, y desde ya empiezan a beneficiar a 829 productores de arroz en los Municipios de Cúcuta y El Zulia, y el Corregimiento de Buena Esperanza en el Departamento de Norte de Santander.

Este recorrido estuvo acompañado por representantes de la Gobernación de Norte de Santander, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, el Fondo para el Financiamiento del Sector Agropecuario – Finagro-, y la Asociación de Usuarios del Distrito de Adecuación de Tierras de Gran Escala del Río Zulia – ASOZULIA-.